

115

## Aktion Eltern

**[24.05.2016] In den kommenden Wochen rückt die 115 Elternthemen in den Mittelpunkt. Online, in den sozialen Medien und vor Ort wird darüber informiert, wie die einheitliche Behördennummer Familien bei Amtsgängen unterstützen kann.**

Bei der einheitlichen Behördennummer 115 stehen derzeit Familien im Mittelpunkt. Bei der Aktion Eltern soll laut dem Bundesministerium des Innern (BMI) online, über die sozialen Medien und vor Ort in den teilnehmenden Kooperationskommunen über die Vorteile der 115 für Eltern informiert werden. „Die 115 ist für Eltern bei ihren zahlreichen Verwaltungsanliegen eine echte Hilfe“, sagt Ole Schröder, Parlamentarischer Staatssekretär beim BMI. „Sie können ihre Fragen unkompliziert telefonisch klären, unabhängig von Zuständigkeiten und Öffnungszeiten in den Ämtern.“

(ve)

Stichwörter: 115, Bürgerservice